



# Auf die Liebe kommt es an!

„Aber nur eines ist notwendig.“ (Lk 10,42)



Jesus hatte viele Freunde. Marta, Maria und Lazarus, drei Geschwister aus Betanien, gehörten auch zu ihnen.



Eines Tages ist Jesus auf Besuch und redet mit ihnen. Marta putzt und bereitet ein schönes Mittagessen für Jesus vor. Maria hat ihre Arbeit unterbrochen, um Jesus zuzuhören.



Marta ist etwas enttäuscht von ihrer Schwester. Sie wollte, dass Maria ihr bei der Arbeit hilft. Jesus erklärt ihr aber, dass es wichtig ist, auch auf die Stimme Gottes zu hören, die zu uns spricht.



Erfahrung einer Gruppe von Gen4 aus Italien: „Nach einem wunderschönen gemeinsamen Nachmittag sind wir in eine kleine Kapelle gegangen.“



Wir waren ein paar Minuten still, um auf die Stimme von Jesus in unserem Inneren zu hören. Dann haben wir für die allerärmsten Menschen und für den Frieden gebetet.



Bevor wir aus der Kapelle rausgingen, sagte Luca, dass er Jesus nicht gehört hat. Aber er hat verstanden, dass uns Jesus sehr liebt.